

# Acta de la sesión del Consejo de Facultad del 26 de abril del 2018

## Orden del día

El consejo de la Facultad en uso de las atribuciones que le confiere el reglamento, acordó:

1. Expresar su felicitación al representante estudiantil, señor Francisco Meléndez, de la especialidad de Geografía y Medio Ambiente por su exitosa participación junto a los miembros del equipo DEIMOS-PUCP en el reciente concurso de diseño de un prototipo de vehículo para uso espacial, organizado por la NASA y realizado en la ciudad de Huntsville, AL. El prototipo obtuvo el reconocimiento al mejor proyecto extranjero.
2. Modificar ocho (8) notas finales de los alumnos del curso ARQ-280 (Excavación Arqueológica) de la especialidad de Arqueología, dictado en el semestre 2017-II. La nota de práctica se completó en el semestre 2018-0.